
Mariani: 400 votos pelo impeachment
PeloEstado

A Comissão do Impeachment, cujo parecer do relator Jovair Aran-
tes (PTB-GO) foi pelo afastamento da presidente Dilma Rousseff 
(PT), volta a se reunir hoje para discutir o relatório. Único deputa-

do catarinense entre os 65 membros do grupo, Mauro Mariani (PMDB) só 
volta para Santa Catarina à noite, mas já retorna domingo (10) a Brasília. 
Ele acredita que o parecer pró-afastamento deve ser aprovado pela maio-
ria dos votos na próxima segunda-feira (11). O relatório baseia-se princi-
palmente nas chamadas pedaladas fiscais, considerado pelos que defen-
dem o impeachment como crime de responsabilidade. Mariani, que é a 
favor do impedimento de Dilma, também prevê o avanço do processo no 
Plenário da Câmara no dia 17, domingo. Ele calcula que o impeachment 
já tem de 390 a 400 votos, sendo que são necessários 342 para a aprova-
ção. “É preciso virar a página e devolver a esperança ao povo brasileiro. 
Será uma travessia dura, mas o Brasil sairá da crise”, avaliou ele.

Tese de SC Com um placar de 9 votos 
contra 2, o Supremo Tribunal Federal 
(STF) acolheu o pedido para dar conti-
nuidade ao mandado de segurança para 
a Tese de Santa Catarina quanto à revisão 
da dívida do Estado com a União. Com 
isso, a matéria volta para a análise do re-
lator. O governador Raimundo Colombo  
classificou a decisão como “uma grande 
vitória, uma vitória histórica”. O secretá-
rio de Estado da Fazenda, Antonio Ga-
vazzoni, disse que a Tese de SC ajudará 
todos os demais estados brasileiros. “Nós 
vamos refazer todas as nossas contas, 
mas, a princípio, nós não devemos mais 
nada para a União. Pela Tese de SC, a dí-
vida não existe mais.”

Não gostou Deputado Deka May (PP) 
declarou-se favorável ao impeachment 
em discurso na Tribuna da Assembleia. 

“Em Santa Catarina somos contrários ao 
fato de uma pequena fração do partido 
apoiar este governo. Respeito as pessoas, 
os partidos, mas não concordo. E pesso-
almente, acredito que os que votam con-
trários ao desejo da imensa maioria do 
povo brasileiro não merecem nem o meu 
apoio e muito menos o meu voto”, disse 
o parlamentar, revoltado com a decisão 
do PP nacional de permanecer no gover-
no Dilma Rousseff/Michel Temer.    

Vacina na indústria O SESI-SCestá com 
campanha de vacinação contra a gripe. 
Empresas interessadas devem procurar o 
SESI de sua cidade até a próxima quinta-
feira (14). A expectativa é imunizar 180 mil 
trabalhadores de 3,4 mil indústrias. O ca-
dastramento para adesão pode ser feito no 
site vacinacao.sesisc.org.br. Informações: 
faleconosco@fiesc.com.br ou 0800 48 1212.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Qualidadeeexcelência
“Foi uma reunião extremamente provei-
tosa, onde sentimos, por parte da minis-
tra (da Agricultura) Kátia Abreu, total co-
nhecimento dos pleitos e sensibilidade 
nas questões levantadas, com respostas 
rápidas para que Santa Catarina possa 
dar continuidade às atividades da sui-
nocultura com qualidade e excelência.” 
A avaliação é do senador Dalirio Beber, 

novo coordenador do Fórum Parlamentar Catarinense. Foi ele quem solicitou 
a audiência, ocorrida na quarta-feira (06), depois de pedido de urgência frente 
à grave crise que atravessa a suinocultura catarinense. “Santa Catarina é o 
único estado com atestado de zona livre de febre aftosa e a perspectiva de ter-
mos 100 mil toneladas de carne suína sendo exportada para o México é uma 
notícia que pode alavancar a produção dos suinocultores”, comemorou.
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Lazerepesquisa
Nem o sol e o forte calor foram suficien-
tes para afastar mais de 300 pessoas que 
foram prestigiar a cerimônia de abertu-
ra do Parque Estadual das Araucárias, 
entre São Domingos e Galvão, no Oeste 
catarinense. Criado em 2003, a abertura 
do parque ao público era um anseio da 
comunidade que agora conta com trilhas 
ecológicas, um centro de visitantes que 
revela a história do parque e ainda terá 

um local preservado para pesquisa. Na foto, o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Sustentável, Carlos Chiodini, o presidente da Fatma, 
Alexandre Waltrick, e o prefeito de São Domingos, Alcimar de Oliveira, 
abrem a faixa simbólica inaugural. 
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